



船越小だより

学校だより第20号
南城市立船越小学校
令和7年11月26日



「創立70周年記念タイムカプセル開封式」



本校創立70周年を記念して、今から10年前に埋めたタイムカプセルの開封式を創立記念日の11月25日におこないました。会場には、当時6年生だった皆さん（現在22歳）が各地から集まり、懐かしい顔ぶれがそろいました。また、当時の子どもたちと一緒に計画を進めた校長先生と6年担任も駆けつけ、久しぶりの再会を喜び合う姿があちこちで見られました。カプセルの中には、将来の自分宛ての手紙や友達との思い出の新聞、カード等10年前の自分からの宝物が大切に収められていました。封を開けた瞬間、思わず笑顔がこぼれたり、少し照れたように手紙を読み返したりする姿がとても印象的でした。子どもだった自分と、今の自分が静かにつながる、温かく貴重な時間となりました。今回のタイムカプセル開封式は、過去を振り返りながら、未来へ一歩踏み出す節目の場でもありました。当時の先生方や仲間との思い出を胸に、これから的人生を力強く歩んでいってほしいと思います。本校にとっても、子どもたちの成長を感じることのできる、記念すべき一日となりました。



「薬物乱用防止教室（11月12日（水））」

11月12日、5・6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。那覇空港税関支署の職員の方を講師に迎え、薬物の怖さや市販薬の過量摂取（オーバードーズ）の危険性について、映像や実例を交えてお話しいただきました。子どもたちは真剣な表情で耳を傾け、「自分の体を大切にしよう」と感じたようです。講話の後には、麻薬探知犬によるデモンストレーションも行われました。探知犬が箱の中から薬物のにおいのついた物を素早く見つけ出す様子に、子どもたちからは大きな拍手が起きました。薬物の恐ろしさを正しく理解し、自分の身を守る大切さを学ぶ貴重な時間となりました。

